

# 令和4年第2回定例会での公明党代表質問で取り上げました!

## 教育費の負担軽減について

### ● 高校生等の医療費完全無償化について

都が示す所得制限付の高校生等の医療費無償化では中間所得層を支援できない。都財源による完全無償化を求めつつ、区独自による完全無償化を実現せよ。

### ● 学校給食費の完全無償化の実現について

食材などの物価が高騰する中、給食費における保護者負担の軽減は喫緊の課題だ。給食費完全無償化に向けた区長の決意を示せ。

### ● 全校での新BOP学童クラブ時間延長の実現について

学童クラブの時間延長モデル事業を5つの区立小で実施予定だ。職員体制の強化や保護者ニーズの把握など課題が山積する中、全校実施はいつになるのか。

## 物価対策

### ● マイナンバーカードの普及促進策について

デジタル行政の推進にはマイナンバーカードの一層の普及が必要だ。国のポイント還元をせたがやペイで受けられるようにするなど、区独自の普及策を講じよ。

### ● 原材料高騰に伴う業者への対応について

今般の原材料高騰は事業者の経営努力では対応しきれない。区発注の工事契約において、価格上昇に伴う契約変更請求が可能である旨を事業者に広く案内せよ。

## 高齢者の介護予防

### ● 高齢者のいきいき健康事業の創設について

高齢者が生活に合わせ自主的に介護予防に取り組める仕組みが必要だ。多様な社会参加メニューから個人が自由に選び参加できるいきいき健康事業を創設せよ。

## 保坂世田谷区長に緊急要望を実施!

公明党世田谷区議団として、5月17日に保坂区長に対しまして、物価高騰から区民生活を守る「新たな経済対策」に向けた緊急要望をしたところ、第2回区議会定例会に補正予算が上程され、我々の要望が様々実現致しました。

